

Polresta Mataram Gelar Konferensi Pers Akhir Tahun 2024: Paparkan Kinerja dan Inovasi yang Berbuah Apresiasi

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Dec 31, 2024 - 19:49



Kapolresta Mataram (Kiri) saat memimpin Konferensi pers akhir tahun, Selagi (31/12/2024)

MATARAM, NTB – Polresta Mataram mengakhiri tahun 2024 dengan menggelar Konferensi Pers Akhir Tahun, sebuah forum transparansi untuk memaparkan capaian dan inovasi yang telah dilakukan selama satu tahun. Kegiatan yang

berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM. pada Kamis (28/12/2024).

Turut hadir dalam acara tersebut para pejabat penting, seperti Asisten 1 Kota Mataram, Ketua DPRD Kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, Kepala Kejaksaan Negeri Mataram, serta para awak media.

"Konferensi pers ini adalah bentuk tanggung jawab moral kami kepada publik. Kami ingin masyarakat mengetahui secara langsung kinerja Polresta Mataram selama satu tahun terakhir," ujar Kapolresta Mataram saat membuka acara.

Pencapaian dan Terobosan Polresta Mataram di 2024

Dalam paparannya, Kapolresta Mataram menjelaskan berbagai kegiatan yang telah dilakukan Polresta Mataram, mulai dari operasi kepolisian, kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD), hingga penindakan berbagai tindak pidana.



Tidak hanya itu, sejumlah inovasi strategis juga menjadi sorotan dalam konferensi ini, seperti:

Safari Kamtibmas untuk meningkatkan dialog antara kepolisian dan masyarakat.

Simakrama dan Jumat Curhat, ruang diskusi bagi warga untuk menyampaikan aspirasi dan keluhan secara langsung.

Program Polisi Peduli Polresta Mataram, yang telah memberikan dampak nyata bagi masyarakat melalui berbagai aksi sosial dan kepedulian terhadap lingkungan.

Kamtibmas Tetap Kondusif di Tengah Tingginya Aktivitas Masyarakat

Hingga akhir 2024, situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polresta Mataram tetap kondusif, meskipun tingkat aktivitas masyarakat semakin meningkat. Kapolresta menegaskan bahwa hasil ini tidak lepas dari sinergitas antara kepolisian dan berbagai elemen masyarakat.

"Harkamtibmas dapat terpelihara dengan baik berkat kerja keras personel Polresta Mataram dan dukungan penuh dari seluruh pihak," ungkap Kapolresta.

Apresiasi dari Pemerintah dan DPRD Kota Mataram

Atas kinerja gemilang tersebut, Polresta Mataram mendapat apresiasi tinggi dari Pemerintah Kota Mataram dan DPRD Kota Mataram. Ucapan terima kasih disampaikan langsung oleh perwakilan eksekutif dan legislatif yang hadir.

"Atas nama masyarakat dan Pemerintah Kota Mataram, kami menyampaikan terima kasih kepada Polresta Mataram yang telah menjaga wilayah ini tetap kondusif. Kinerja selama satu tahun terakhir patut mendapat apresiasi," ujar perwakilan tersebut.

Komitmen Polresta Mataram di Tahun Mendatang

Mengakhiri konferensi, Kapolresta Mataram menegaskan bahwa Polresta Mataram akan terus berkomitmen meningkatkan kinerja dan inovasi di tahun mendatang. Dengan semangat profesionalisme dan sinergi, Polresta Mataram siap menghadapi tantangan baru demi menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. (Adb)